



Académica Ufro y destacada médico asume presidencia del Colegio de Cirujanos de Chile

CIRUJANA. Como un enorme desafío calificó la doctora Verónica Fonseca su nuevo rol en el gremio, tras haber sido hace unos años, presidenta del Colegio Médico Araucanía.

El Austral
carolina.torres@australtemuco.cl

La doctora Verónica Fonseca Salamanca, docente del Departamento de Cirugía, Anestesiología y Traumatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Frontera y cirujano de tórax del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco, fue recientemente electa presidenta de esta histórica agrupación científica que cumple un rol clave en el trabajo sanitario del país.

Respecto a este cargo que comienza a ejercer por dos años, la doctora Fonseca señaló que "es un desafío enorme, un honor y una responsabilidad tremenda. Se trata de una institución de reconocido prestigio, de una trayectoria intachable durante muchísimos años, en donde se acoge la excelencia académica y técnica de la cirugía en el país, y que ha permitido el desarrollo de esta especialidad y de subespecialidades en el último tiempo".

A su juicio, este nuevo rol que asume "es muy significativo para mí, para mi familia, para la Ufro y el Hospital, porque nos visibiliza como un núcleo de desarrollo".

Cabe destacar que la Sociedad Chilena de Cirujanos tiene en la actualidad mil 400 socios que se distribuyen de Arica a Punta Arenas, a los cuales se suman ca-

1.400

socios tiene en la actualidad la Sociedad Chilena de Cirujanos, distribuidos de Arica a Punta Arenas.

da año nuevos socios que son cirujanos acreditados.

Los pilares del programa de campaña son: trabajar para los socios para tener más oportunidades y beneficios; interacción entre distintas especialidades del país y combatir la centralización; interacción con las autoridades sanitarias ya que la Sociedad es el referente técnico de la especialidad de cirugía de adultos para las autoridades gubernamentales; difusión y vinculación con el medio con la comunidad en educación, prevención, seguimiento; trabajo regional y alianzas internacionales. "La Sociedad tiene que crecer, pero sólo lo hará si los socios lo hacen junto a ella y eso se hace en base a trabajo organizacional y cooperativo", agregó. En relación a su trabajo directo como cirujana en Temuco, explicó que la epidemiología de nuestra Región es distinta a la del resto del país, donde el cáncer de pulmón es el principal foco por el impacto sanitario y por lo que significa para el paciente".

Por su parte, el decano de la Facultad de Medicina, doctor Wilfried Diener, valoró la presi-



COMUNICACIONES UFRO

LA DOCTORA VERÓNICA FONSECA FUE ELECTA PRESIDENTA EN LA INSTITUCIÓN DE RECONOCIDO PRESTIGIO A NIVEL NACIONAL. HACE UNOS AÑOS, LA CIRUJANA FUE PRESIDENTA DEL COLEGIO MÉDICO REGIONAL ARAUCANÍA.

dencia de la académica de la Facultad. "Verónica es una cirujana que ha cumplido todas las etapas de lo que significa ser especialista en cirugía y de tórax en particular. Esto se traduce en un reconocimiento a nivel nacional ya que nadie llega a la cúspide habiéndose saltado etapas formativas y de experiencia. Le conocemos desde estudiante y siempre ha tenido una ética ineludible, un gran amor por su profesión", expresó Diener.

Trayectoria de nueva presidenta

● La Dra. Verónica Fonseca Salamanca estudió Medicina en la Universidad de La Frontera desde donde egresó en 1991. En el año 1992 comenzó su carrera profesional como médico general de zona para después realizar la especialización de cirugía general en la PUC. Tras ocho años de trabajo en el hospital de Temuco se acreditó como cirujano de tórax. Es docente Ufro desde el año 2003. La nueva directiva es presidida por Verónica Fonseca y secundada por Nicolás Droppelmann (cirujano de cabeza y cuello y jefe del Servicio de Cirugía de la U. de los Andes). Su programa de trabajo consta de siete puntos fundamentales y fue votado de manera mayoritaria en la reciente elección.